



neue Saison gut aufgestellt



Benefiz-Fußballspiel bei den Sportfreunden Reinheim

REINHEIM Ein besonderer Fußball-Leckerbissen erwartet alle Fußball-Fans am Mittwoch, dem 15. September, um 19 Uhr auf der neuen Rasenplatzanlage der Sportfreunde Reinheim.

Ausrichter ist der von der Polizeiinspektion Blieskastel gegründete gemeinnützige Verein "Blieskasteler Freunde gemeinnützige und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V."

SV Auersmacher gegen Bliestahl-Auswahl

In einem Benefizfußballspiel zugunsten schwerstkranker Kinder stehen sich der SV Auersmacher (Oberliga Südwest) und eine Bliestal-Auswahl-mannschaft (Spieler der Vereine SV Gersheim, SF Reinheim, SV Niedergailbach, FC Habkirchen-Frauenberg und SV Bliesmengen/Bolchen gegenüber.

Polizeiliche Zusammenarbeit

Bereits um 17.30 Uhr spielen

die Fußballmannschaften der Polizeiinspektion Blieskastel und der Gendarmerie Sarreguemines gegeneinander. Sie unterstreichen damit zugleich die seit Jahren gut grenzüberfunktionierende schreitende polizeiliche Zusammenarbeit, die längst über den rein dienstlichen Bereich hinaus gewachsen ist.

Der Eintrittspreis beträgt zwei

"Blieskasteler Verein Der Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder e.V." hofft, dass viele Fußbalfreunde die-Begegnungen genießen können.

Ein Herz für Kinder

Mit weiteren Terminen in naher Zukunft wird der Verein seiner Philosophie "Die Polizeiinspektion Blieskastel hat ein Herz für Kinder" gerecht und wird wertvolle Hilfe dort leisten, wo sie ganz dringend benötigt wird. red./sab

Handballer für die

www.WochenspiegelOnline.de

| Nr. 35 | Ausgabe Bliestal / Mandelbachtal Jahrgang 32

Karten gewinnen für Paul Kalkbrenner